

大牟田市立歴木中学校だより

# くぬぎ



令和4年  
11月8日(火)  
第12号

校長 北島三津子

## 中文連秋のスケッチ大会

11月3日(木)、秋晴れの下、三川抗跡でスケッチ大会が行われました。晴天に恵まれ暖かい一日となり、みんな笑顔で参加しました。



## 授業研究会で子どもたちが大活躍しました



10月28日(金)、2年1組社会(授業者:江口教諭)、授業研究会が本校で行われ、市内各中学校の先生方が授業参観に来校されました。

参観された先生方から「子どもたちが意欲的で素晴らしいです

ね」「発言も活発で、班で自分の意見をしっかり交流できていますね」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。今後も、子どもたちに負けないように、子どもたちが更に意欲的に学習に取り組み学力向上につながるよう、職員一同「わかる授業」づくりを目指して頑張りたいと思います。

本年度の校内研究のテーマは、「主体的に学習に取り組む生徒の育成～交流活動による表現力を高める授業づくりを通して～」を掲げています。



## 新しい教室に引っ越ししました。



4日(金)に2、3年生は、新しい教室へ移動しました。木の香りがする教室で新たな気持ちで勉強を頑張りたいと思います。